

メディア関係者各位

2011年7月8日

真夏の気温を2℃下げよう！ イムズスクエアで『浴衣で打ち水』を実施！

今年は電力供給の問題意識などでさらなる省エネ・節電を呼びかける具体的なアクションが必要不可欠。
 そこで、イムズでは今年も多くの女性スタッフがイムズスクエアいっぱいに集合し「打ち水」を行います。
色とりどりの艶やかな浴衣姿のショップスタッフやインフォメーションスタッフが暑い夏の夕方を涼しく冷やします。



【日時】2011.7.21(木) 16:00～30分程度
 【場所】1F イムズスクエア

※一般の方もご参加いただけます。
 ※雨天の場合は、日程の変更又は中止となる可能性があります。
 ※事前告知としてもご協力をお願いいたします。
 【お問い合わせ先】イムズマーケットプロモーション部 092-733-2016

打ち水 とは？

【打ち水とは】

お風呂の残り湯、エアコンの室外機にたまった水、雨水などの二次利用水を使い、みんなでいっせいに打ち水をすることで、楽しみながらヒートアイランド現象を緩和し「真夏の気温を下げよう！」という社会実験です。
 さらに冷房に使用する電力の節約、環境問題に対する意識の向上、水文化及びコミュニティの再生を目指す活動です。
 イムズの打ち水用の水はイムズ施設内でも使用されている再利用水を使用します。



イムズ の ECO

①2003年新潟の越後妻有アートトリエンナーレ2003の会場・筋平(あざみひら)からスタートした日比野克彦氏が主宰するアートプロジェクト「明後日朝顔(あさってあさがお)プロジェクト」。
 イムズも参加し、夏の風物詩とヒートアイランド現象への対策として周囲で朝顔を育てています。

②節電対策として、イムズの外周および外壁ライトアップ照明について20:30から、また館内照明の一部を消灯しています。

③空調の温度調節を実施しています。

